
Zertifikat
Die SQS (ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH) bescheinigt 
hiermit, dass nachstehend genannte Organisation die Anforderungen des aufgeführten Standards erfüllt.

Ceposa AG
Hafenstrasse 4
8280 Kreuzlingen
Schweiz

Geltungsbereich  Herstellung von marinierten Fischprodukten (eingelegten und/oder geräucherte Fischfilets), von gefüllten und 
nicht gefüllten marinierten Oliven und marinierten Frisch- und Weichkäseprodukten in MAP-Verpackungen 
(Kunststoff-Schalen); 
Herstellung (aufspiessen, marinieren, grillieren, Sous-Vide), Abfüllen und Etikettieren von Antipasti-/Spezialitä-
ten und Champignons in MAP-Verpackungen (Kunststoff-Schalen), Siegelrandbeuteln und Kunststoff-Döschen; 
Abfüllen und Etikettieren von Hummus in MAP-Kunststoff-Portionsschalen 
Mischen, Abfüllen und Verpacken von Dip- und Salsa-Saucen in Stehbeuteln, MAP-Kunststoff-Portionsschalen 
und Kunststoff-Döschen. 
Neben der eigenen Produktion hat das Unternehmen teilweise ausgelagerte Prozesse. 
Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die nicht nach IFS Broker/einem anderen GFSI aner-
kannten Standard zertifiziert sind.

  Production of marinated fish products (pickled and/or smoked fish fillets), stuffed and unstuffed marinated 
olives and marinated fresh and soft cheese products in MAP packaging (plastic trays 
Production (skewering, marinating, grilling, sous-vide), filling and labelling of antipasti/specialities and mus-
hrooms in MAP packaging (plastic trays), sealed-rim bags and plastic tins; 
Filling and labelling of hummus in MAP plastic portion trays. 
Mixing, filling and packaging dip and salsa sauces in stand-up pouches, MAP plastic portion trays and plastic 
tins. 
Besides own production, the company has partly outsourced processes. 
The company has own broker activities which are not IFS Broker/other GFSI recognised standard certified.

Produkt- und Technologie-Scope/s 2 Fisch und Fischprodukte
 4 Milchprodukte  
 5 Obst und Gemüse
 7 Kombinierte Produkte
 9 Öle und Fette

 C Verarbeitete Produkte
  D Systeme, Behandlungen zur Aufrechterhaltung der Integrität des Produktes und/oder dessen Sicherheit
 E Systeme, Behandlungen zur Verhinderung von Kontaminationen
  F Alle anderen Verfahren zur Handhabung, Behandlung, Verarbeitung, die nicht unter A, B, C, D, E aufgeführt 

sind

Normative Grundlage 

 IFS Food Ausgabe 7, Oktober 2020
und mitgeltende Normdokumente  

Basis-Niveau    Bewertung: 94.31%

unangekündigtes Audit

F. Müller, CEO SQS
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 A. Grisard, Präsidentin SQS

Reg.-Nr. 38487 Gültigkeit 07. 11. 2023 – 06. 11. 2024 Das nächste angekündigte Audit ist innerhalb 
folgender Zeitspanne durchzuführen: 18.07.2024 
und 26.09.2024 bzw. bei einem unangekündigten 
Audit zwischen dem 23.05.2024 und 26.09.2024
Datum des letzten unangekündigten Audits n/a
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